

# *Cuba réaffirme que le dialogue avec Washington permet de mieux faire connaître la réalité cubaine*

---



La Havane, 3 avril (RHC).- Pedro Luis Pedroso, sous-directeur général des Questions multilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères, a réaffirmé que les récentes conversations entre Cuba et les États-Unis sur les droits de l'Homme, ont ouvert une voie permettant de connaître les positions des deux parties sur ce thème.

Au cours d'une conférence de presse à La Havane, Pedro Luis Pedroso a indiqué que ce type de dialogue constitue aussi un mécanisme pour faire connaître la réalité cubaine, sur laquelle il existe une grande méconnaissance aux États-Unis.

Le chef de la délégation cubaine a également signalé que des rencontres comme celle-ci permettent d'exposer les préoccupations de Cuba en ce qui concerne des thèmes comme la garantie et la protection des droits de l'Homme aux États-Unis, la persistance de modèles de discrimination, de racisme, de violence policière, d'actes de torture, d'exécutions extrajudiciaires dans le contexte de la lutte contre le terrorisme, entre autres.

Il a relevé aussi que notre pays a présenté, de façon ferme et claire, ses positions en matière des droits de l'Homme. Il a souligné que les préoccupations exprimées par Cuba au cours de la réunion, au sujet de la situation des droits de l'Homme aux États-Unis sont partagées aussi par la communauté internationale.



**Radio Habana Cuba**